

Les relations solides entre le Canada et Cuba sont mises en exergue



La Havane, 20 mars, (RHC).- L'Ambassadeur du Canada à Cuba, Yves Gagnon a relevé que les relations entre son pays et La Havane sont très solides.

Prenant la parole au cours de la clôture du 14e Séminaire d'Études sur le Canada au siège de la Casa de las Américas (la Maison des Amériques), à La Havane, Yves Gagnon a mis l'accent sur la tendance au renforcement de ces liens. Il a précisé que 40% des touristes qui viennent à Cuba sont canadiens.

Il a également souligné que l'on commémore cette année le 70e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.



Radio Habana Cuba